

Medienmitteilung

Aarau, 26. Oktober 2017

Stromunterbruch im Fricktal

Eine Störung im Hochspannungsnetz führte am 26. Oktober 2017 um 15:28 Uhr zu einer Schutzabschaltung. Davon betroffen waren die Gemeinden Bözen, Effingen, Elfingen, Frick, Gipf-Oberfrick, Herznach, Hornussen, Kaiseraugst, Kienberg, Oberhof, Rheinfelden, Ueken, Wittnau, Wölflinswil und Zeihen. Die ersten Kunden konnten ab 15:33 Uhr und alle Kunden um 15:40 Uhr wieder zuverlässig mit Strom versorgt werden. Die Ursache wird noch untersucht.

Datum: 26. Oktober 2017

Beginn: 15:28 Uhr Ende: 15:40 Uhr

Betroffene Gemeinden: Bözen, Effingen, Elfingen, Frick, Gipf-Oberfrick, Herznach, Hornussen, Kaiseraugst, Kienberg, Oberhof, Rheinfelden, Ueken, Wittnau, Wölflinswil und Zeihen

Die AEW Energie AG bedauert den Unterbruch und bittet die betroffenen Stromkunden um Verständnis.

AEW Energie AG
Netzbetrieb

Weitere Auskünfte: AEW Energie AG, T +41 62 834 21 11

Geht an: Medien- und Presseerzeugnisse für den Kanton Aargau

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren, wettbewerbs- und zukunftsfähigen Energieversorgung (Strom und Wärme) leistet die AEW einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität und zur Lebensqualität in der Region. Dazu engagiert sich die AEW primär im Kanton Aargau in der Stromproduktion sowie als führende Netzbetreiberin und Stromlieferantin für ihre Kunden. Zudem erbringt sie Dienstleistungen rund um Strom, Wärme und Telekommunikation. Die AEW ist Aktionärin und Geschäftspartnerin der Axpo.